



*Bonne
Galette
des Rois*



Le jeudi 05 janvier nous avons fait 2 galettes à la frangipane. Pendant qu'elles cuisaient nous avons chanté la chanson de « j'aime la galette ». Puisque nous étions bien partis nous avons enchainé avec

d'autres chansons que nous aimons bien. Quand la première galette fut sortie du four et un peu refroidie nous l'avons dégustée avec un jus de fruit. On s'est bien régalé.



Le lendemain le vendredi 06 nous avons mangé la 2^{ème} au café parlotte pour que davantage de monde puisse en profiter.



Bien sûr nous étions 20 alors nous avons eu droit à de plus petites parts. Nous

bien apprécié ce moment de partage.



*J'ai trouvé la fève dans
la galette en croquant
dedans.
Du coup, demain je
vais chez le dentiste
chercher ma
couronne...*

avons

